

# Pressemitteilung

## Große Spende der Hans-Böckler-Realschule für die Erdbebenopfer

**Bochum, den 30.03.2023**

Das Erdbeben in der Türkei und Syrien hat die Schülerinnen und Schüler der Hans-Böckler-Realschule tief getroffen. Es war schnell klar, dass sie den Opfern irgendwie helfen wollten.

Die Schülerversammlung fand dann auch eine gute Lösung. Mit der Aktion „(M)ein Euro für die Erdbebenhilfe“ wurden in der Schule Spenden gesammelt. Die Spendenbereitschaft in der Schulgemeinschaft und bei den Familien war enorm: Es kamen 2.650 Euro zusammen!

„Wir hatten mit weniger gerechnet. Dass es so viel geworden ist, hat uns sehr gefreut“, sagte Schulleiterin Meral Özakdag. Gemeinsam überlegten die Schülerinnen und Schüler, was mit dem Geld passieren sollte. Sie entschieden sich dafür, die Spenden dem Deutschen Roten Kreuz zukommen zu lassen. „Da wissen wir, dass es auf jeden Fall ankommt“, erklärten sie.

„Dieser Einsatz ist großartig! Wir leiten das Geld natürlich an das Generalsekretariat in Berlin weiter. Dort werden die Hilfsmaßnahmen mit den Schwesternvereinen vor Ort, Türkischer Roter Halbmond und Syrischer Arabischer Roter Halbmond, abgestimmt“, versprach Dr. Ottilie Scholz, Präsidentin des DRK-Kreisverband Bochum e.V., die sich zusammen mit Vorstand Holger Boehnert herzlich für den Einsatz der Schülerinnen und Schüler und die Spende bedankte.

**DRK-Kreisverband  
Bochum e.V.**

An der Holtbrücke 8  
44795 Bochum  
Tel. 0234 9445-0  
Fax 0234 9445-201  
info@drk-bochum.de  
www.drk-bochum.de

**Ansprechpartner**

DRK-Unternehmenskommunikation  
Christian P. Seibel  
Tel. 0234 9445-200  
presse@drk-bochum.de

**Die sieben Grundsätze  
der Rotkreuz- und  
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität



*Foto: DRK-Kreisverbandsvorstand Holger Boehnert (l.) und Präsidentin Dr. Otilie Scholz (5.v.l.) bedankten sich bei Elif Güc (SV-Lehrerin, 3.v.l.), Schulleiterin Meral Özakdag (7.v.l.) sowie den Schülerinnen und Schülern der Hans-Böckler-Real-  
schule für die großzügige Spende.*

*Foto: Christian Seibel/ DRK Bochum e.V. (Abdruck frei für Berichterstattung)*